

Kurzbericht aus der Sitzung des Gemeinderats vom 18.12.2024

Bekanntgabe nicht öffentlich gefasster Beschlüsse

In der Sitzung vom 20.11.2024 wurden keine veröffentlichungspflichtigen Beschlüsse gefasst.

Änderung des Gesellschaftervertrages der Wirtschaftsförderungsgesellschaft (WFG)

Der Gemeinderat stimmte der Änderung des Gesellschaftervertrages der Wirtschaftsförderungsgesellschaft zu.

Änderung der Satzung über die Entschädigung der ehrenamtlich tätigen Angehörigen der Gemeindefeuerwehr

Im Rahmen der Dienstbesprechung der Oberbürgermeister und Bürgermeister im Landkreis am 10.07.2024 in Albstadt-Ebingen wurde mehrheitlich die Notwendigkeit einer stufenweisen Erhöhung der Entschädigungssätze erkannt. Insbesondere war die Übereinkunft vom Gedanken getragen, dass nach wie vor eine einheitliche Regelung in den Städten und Gemeinden des Zollernalbkreises als sinnvoll erachtet wird. Es wurde folgender Vorschlag erarbeitet:

1. Ab dem 01.01.2025 wird die Entschädigung von derzeit 14 € auf 16 € pro Einsatzstunde erhöht.
2. Eine weitere Erhöhung erfolgt ab dem 01.01.2027 auf 17 € pro Einsatzstunde.

Der Gemeinderat beschloss die Feuerwehrentschädigungssatzung in der Fassung vom 18.12.2024 mit der stufenweisen Anpassung der Entschädigungssätze für ehrenamtlich tätige Angehörige der Freiwilligen Feuerwehr Hausen am Tann.

Bekanntgabe/Verschiedenes

Der Vorsitzende sprach dem Gemeinderat seinen herzlichen Dank für die Unterstützung und Bewirtung anlässlich der Seniorenfeier aus. Er führte weiter aus, dass die Feier bei den Senioren sehr gut angekommen sei, es sei die richtige Entscheidung gewesen, die Feier in der Halle durchzuführen. Seitens der Senioren wurde der Wunsch geäußert, dass der Kindergarten sich jedes Jahr am Programm beteiligt. Der Vorsitzende wird dies so an den Kindergarten weitergeben.

Weiter sprach der Vorsitzende dem Gemeinderat seinen Dank für die gute Zusammenarbeit im Jahr 2024 aus und wünschte allen schöne Feiertage und für das kommende Jahr 2025 alles Gute.